

Madame,

Je souhaiterais porter à votre connaissance notre mécontentement quant à la diffusion d'un film, (PERCY JACKSON), aux enfants lors de la pause méridienne du jeudi 15 janvier.

Nous ne contestons pas le fait de diffuser un film lors de cette pause et en particulier quand le temps ne s'apprête pas à des occupations extérieures. Mais au fait que ce film est tout simplement déconseillé au moins de 10 ans et que des enfants de CP, CE1 et CE2 ont assisté à cette séance.

Il nous paraît nécessaire qu'une note d'information soit diffusée aux services chargés de garder les enfants et qui sont susceptibles de leur proposer le visionnage d'un film de faire attention au conseil de diffusion.

Car si certains enfants ont accès à leur domicile familial à des films qui ne sont pas adaptés à leur âge, ce n'est pas le cas pour tous et de plus, il doit certainement exister des films plus opportuns à proposer aux enfants.

Cordialement,

Les représentants FCPE des parents d'élèves de l'école JULES FERRY